
Van 5 500 mdd de
AlemaniaparaAhorne

DesdeHace OchoSocializamos

elproyectodeGasyPetroquí
mica de Occidente GPO de

la empresa alemana Proman con una inver
sión ejercida hasta ahora de 200 millones de
dólares en Topolobampo Sinaloa ya tiene la
manifestaciónde impacto ambientalporpar
te de Semarnatyesperael resultado favorable
de laconsultapopularordenadapormandato
presidencialque realizarálaSecretaríade Go
bernaciónenoctubre o noviembre

El esquema lo conocen todos los secto
res Estamos convencidos que la decisión del
pueblo deAhorne seráabrumadoramente fa
vorable me aseguróArturo Moya director
general de GPOyresponsable delplan Esta
moslistosparaejercerlainversiónprevistapa
ra este ambicioso complejo de tres plantas el
primero enel Pacífico porhasta5 mil500mi
llonesdedólaresconelapoyodelgobiernoale
mánatravés de subancode desarrollo KfW

El gobernador electo Rubén Rocha res
paldó el proyecto petroquímico al igual que
el alcalde deAhorne GerardoVargas quien
está de acuerdo con su antecesor Guillermo

Chapman ahora diputado federal por Mo
rena Este afirmó que la planta productora
de fertilizantes mejorará la productividad
del campo enlaentidadyel país yconvertirá
a Sinaloaenun polo de desarrollo industrial
de primera consultó en los institutos de in
vestigación de laUNAM los temas del meflio
ambiente ante lapresiónsocial entre ellosde
los mayos yoremes y los pescadores y con
diálogo e información cambiamos posturas
políticasylagranmayoríaestáafavor

MoyaHurtadomedijoquede siete ampa
ros solicitados cinco sobre el temaambiental
fueron rechazados por tres jueces federales

de Los Mochis con el resultado favorable de
laconsultaganaremos los otros dos Hayuna
minoría que monopoliza y especula con la
importación de fertilizantes provenientes de
Ucrania Rusia Irak ChinayNoruega yjudi
cializaelproyecto porque disminuirálos pre
cios Leplaticaré más del tema

Cuarto dejunto
El mensaje de Patrick Devlyn presidente
de la Comisión de SaluddelCCE al clausurar
laXXX Convención de laCanifarmafue claro
lasolución al temadecompras demedicamen
tos está en casa con una industria capaz de
producir e invertir Manuel Lombera presi
dentede Canifarma reiteróelcompromiso de
dialogarcon elgobiernoydijo que en 2020 el
sectoraportó Í93millones dedólaresde inver
siónextranjera El senadormorenistaRicar
do Monreal insistióenque síbuscarásercan
didatopresidencialparaprofundizarel cambio
despuésdesugeriral nuevogobernadordeSLP
Ricardo Gallardo que gobierne con pru
dencia sinvenganzasysinbuscar cobrar fac
turas El exgobernadorde Querétaro Pan
choDomínguez presumióque construimos
lamaquinariapanistamáspotentedelpaísyle
daremos nuevavidaalpartido mmm
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